

El Eldense se concentra en el Hotel AC

03/01/2023



Los jugadores del Eldense y el cuerpo técnico se concentrarán el jueves (18 horas) en una sala habilitada del Hotel AC de Elda, para, de forma excepcional a lo que hace el equipo cuando juega en casa, subirse al autobús personalizado del Deportivo y sobre las 19:15 horas partir hacia el Nuevo Pepico Amat, donde llegarán hora y media antes de comenzar a rodar el balón contra el Athletic Club de Bilbao.

Además, el CD Eldense establece una *Fan Zone* en Ronda 4, situada en la avenida Camilo José Cela, 4,

lugar donde se invitará a cerveza a las 150 primeras personas (hasta agotar existencias) por cortesía de Bodegas Ruiz y Heineken, que deciden colaborar con la entidad azulgrana.

El ambiente crecerá alrededor de las 19:20 horas cuando el autocar del Deportivo transite por la avenida de Ronda y llegue a la esquina superior del estadio, desde donde será escoltado por los aficionados azulgranas hasta el campo de fútbol, lo que pasará a la historia del centenario Eldense.

Por su parte, el conjunto rojiblanco llegará al estadio minutos antes que el Deportivo en su flamante y llamativo autobús procedente de Alicante, tras haber descansado en el Hotel NH capitalino. La expedición bilbaína también será recibida por su afición en los alrededores del Nuevo Pepico Amat.



El Athletic se entrenó en San Mamés ante más de 8.800 seguidores rojiblanco. ACB.